

新年あけましておめでとうございます！

にじっこ  
城陽  
2018年1月

今年もにじっこをよろしくお願ひします☆

聞こえない・聞こえにくい乳幼児とその兄弟姉妹、パパやママの交流の場  
『にじっこ・城陽』は毎月第2土曜日に京都府聴覚言語障害センターで開いています。  
1月は新年らしく、福笑いで楽しみました。取組みの様子を紹介します♪

### えほん

今回の読み聞かせは「どうぶつのはやし」  
そくてい。読み終わったあとは、子どもたち  
どうして身長を測りあったね！



### 福笑い

パパ・ママと一緒におめめ・おはな・  
まゆ・くちを描いて作って福笑いを  
したよ。  
目隠してやるとむずかしいね！  
パパ・ママが作った顔もおかしかったヨ！



### 手話勉強会

定番となった手話勉強会。  
今回は冬をイメージしたイラストの様子  
をろうの親に表現してもらい、出てきた単  
語を覚えたよ。「雪」「プレゼント」「こた  
つ」など♪



1月の「にじっこ」は  
風邪でおやすみの子が  
増えた中、参加したこども  
たちは元気よくあそ  
んでいました。  
2月もこの調子で  
寒さをふきとばそう！